



I - Sport, Kultur, Fremdenverkehr

Übertragung von Sportstätten/-anlagen

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	30.10.2007	Kenntnisnahme

Bekanntlich wurden bereits die Tennenplätze mit allen zur Anlage gehörenden Einrichtungen und Geräten zur selbständigen Betreuung und zur eigenverantwortlichen sportlichen Nutzung den jeweiligen Vereinen übertragen. Die Übertragungen erfolgten für den Zeitraum ab 01.01.2001 und laufen derzeit noch bis 31.12.2008. Übertragen wurden im einzelnen die Sportplätze in Wipperfeld, Oberklüppelberg, Egen, Agathaberg, Thier, Hämmern, Kreuzberg sowie der Tennenplatz Dreiböcken.

Nach vielen Verhandlungen ist es gelungen, zum 01.01.2007 auch den Rasenplatz „Ohler Wiesen“ an den Verein für Rasensport Wipperfürth 1914 (VfR) zu übertragen. Auch hinsichtlich der Übertragung des Sportheimes am Sportplatz Dreiböcken an den VfR besteht weitgehend Einigkeit. Ein entsprechender Vertragsentwurf zur Übernahme wird derzeit notariell abgestimmt.